

Artikel vom 06.06.2019

CSU Stammtisch am 06.06.2019

Thema: Peißenberger Unternehmer diskutieren



Peißenberger Unternehmer diskutieren beim Stammtisch der CSU Peißenberg

Mehr als 40 Gäste begrüßte der Ortsvorsitzende der Peißenberger CSU, Frank Zellner, zum Stammtisch mit Vertreterinnen und Vertretern verschiedener Peißenberger Betriebe und Unternehmen am 06. Juni 2019.

In der Eventlocation Süd37 gab es dabei viel zu besprechen: Die Dauer von Verwaltungsverfahren, der Bedarf an Gewerbeflächen und natürlich die nicht immer befriedigende Situation rund um schnelles Internet. Mit an der Diskussion beteiligten sich auch die zweite Bürgermeisterin Sandra Röble, der Kreisvorsitzende der Mittelstands-Union Hans Medele und die Fraktionsprecherin von CSU/Parteilose Patricia Punzet.

Abgerundet wurde der Stammtisch durch eine Führung durch das Therapiezentrum PRO durch Geschäftsführer Reinhard Huber: Ein gelungenes Beispiel dafür, dass innovative Projekte in Peißenberg gelingen können. Alle Beteiligten freuen sich auf eine Fortsetzung des interessanten Austausches.